

Braunschweiger Zeitung vom 22.9. 2018

Neuer Segler für die Flieger der TU

Die Stadt unterstützt
den Kauf mit
84 800 Euro.

Braunschweig. Die Akademische Fliegergruppe Braunschweig (Akaflieg), ein Segelflugverein von Studierenden der TU, hat am Freitag ein neues doppelsitziges Segelflugzeug in Betrieb genommen.

Der neue „Duo Discus XL“ erweitert die Flugzeugflotte des Vereins laut Pressemitteilung um ein Ausbildungsflugzeug. Der Kauf wurde mit finanzieller Unterstützung der Stadt in Höhe von 84 800 Euro möglich. Als Dank für die städtische Förderung wählte der Verein für das neue Flugzeug das amtliche Kennzeichen „D-0531“ – der Telefonvorwahl von Braunschweig.

„Die traditionsreiche Akaflieg ist ein Aushängeschild nicht nur für die TU und den Forschungsflughafen, sondern auch für den Mobilitäts- und Wissenschaftsstandort Braunschweig“, sagte Erster Stadtrat Christian Geiger. „Ich freue mich sehr, dass wir durch die Unterstützung im Rahmen der städtischen Sportförderung für einen kräftigen Aufwind für die Akaflieg sorgen können.“ Der „Duo Discus XL“ wurde als Ersatz für den bei einem schweren Flugunfall im Jahr 2015 zerstörten Doppelsitzer gekauft. Das neue Segelflugzeug soll der Ausbildung von Flugschülern sowie als Überlandflugzeug für junge Lizenzinhaber und erfahrene Überlandflieger dienen.